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最近的股市怎么了

当我们，当投资者，都把风险只当成理论，或者离你很远的时候，其实风险就在悄
然而至。2018年再有一个月就要过去，不能让轻信多头思维再蒙蔽了投资者的眼睛
。

2018年一定是一个金融维稳的市场。既然国家层面的救市，说明市场存在的问题
，是困扰中国经济的最大的阻力。政府总想增加市场的流动性，同时又想为企业提
供，特别是科技企业提供融资环境。20181105上海科技贸易大会，国家提出创新
科技企业注册制，让上海成为世界的金融中心，还有未来的世界科技中心。但是我
们投资者往往被市场与舆论迷住了双眼。忘记与忽视了市场未来的风险。中国科技
企业同世界大多数国家一样，前期是好投入期与研发期，要想取得市场与客户的认
可往往需要一个相当长的时期。就是产品出来后，也要有市场的培育期。这种早日
的投入如果没有成功，那么就会损失惨重，血本无归。也正是在这样的情况下，国
家才给予科技企业资本市场大开绿灯。有些机构借此机会，制造各种信息与概念，
借助维稳的机会，继续制造所谓的热点，结果市场一再下跌与缩量。这种风险的释
放，就是个股的再次下跌。缺少增量资金的进入，紧靠存量资金，是无法维持目前
股价的。

所以轻仓位必须是投资者最好选择。行情会在盘整中拉锯，消耗投资者的资金与耐
力。行情会在投资者的被割韭菜中，再次被拉升，但是这时已经没有了原始投资者
身影。正如中信证劵研究机构给出的预测，未来十年中国资本市场将是外资占主导
的市场。但愿我们投资者能够抵挡住眼前的诱惑。等待市场风险释放后，再入市不
迟。

股市的终极真理是什么

感谢头条邀请。

股市，从大宏观概念上看，分类很多，比如一级市场，一级半市场，二级市场等，
大多数投资者说的股市都指的是二级市场。

有几个观点大家可以一起多聊聊。

股市，我们多指二级市场交易市场部分。从当前估值看，这更是一级市场的定价功
能，也就是上市前的估值定价。已经开始在二级市场交易的股票，说句老百姓的话
，就是当前都是没有估值价值的，因为一级市场不可能把估值留一部分给二级市场
的人的。
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那么二级市场拿到的股票是不是没有估值价值的呢，严格说，就是，这指的是静止
看市场。那么二级市场干什么，难不成都是在赌博，也不算是。

二级市场是发掘未来估值的地方。比如一个股票上市几年之后，他的业绩和基本面
发生了变化了，那么他的估值就会超过上市的时候股价。所以二级市场的投资者多
数承担的都是未来不确定性。

这也是有些股票为什么二级市场给了他那么高的估值，就是因为赌他未来几年的情
况会和上市的时候比有很大的变化，但是等到变化的时候，就不是现在的价格了，
所以就要现在开始下手。

所以二级市场更看重的是未来，这也是为什么二级市场对一些概念出来，马上就上
涨。因为你看现在的价值啥也没有，但是未来如果真的变化了，那么股价就是和现
在不同。

二级市场除了给未来定价和估值之外，还有一个功能就是交易功能。因为现在看估
值没有优势，这些股票总不能都放在那里不动啊。这个时候，很多人就想到了很多
的吸引人交易的方式。A股是全世界二级市场交易最活跃的地方，没有未来估值能
力，要发挥交易功能，就必须创造交易赚钱效应。也就是说，只要可以赚钱，在交
易中赚钱，就没有人来关心价值本身了。这些就构成了二级市场的估值和交易两大
部分。

二级市场上的估值派和交易派就好像华山派的剑宗和气宗，同属于二级市场，但是
双方之间谁都和谁不在一起，大家各玩各的。

所以，如果，你是持有的二级市场的估值部分股票那么研究未来的多年的变化，才
是你需要做的功课，放弃交易的想法。如果你持有二级市场的交易部分的股票那么
就研究交易本身的变化，这才是你需要做的功课，放弃估值的想法。

交易，不能给股份本身和市场本身带来价值，就是资金的转换，他的钱到你这来了
，你的钱去别人那里去了。也就是你卖出的价格，比你的买入价格高，就是成功的
交易。

现在市面上更多的都是交易，而不是估值本身，因为估值或者再估值，这需要的专
业知识和行业知识，一般的百姓根本就望尘莫及，所以大家都在做交易。或者明面
上是估值，实际上是交易。最怕的是玩的是交易，但是最后下跌了，坚持的时候靠
的是估值。

交易，就是人多的地方赚差价，遇到比你胆大出价高的，你就是赢家，如果遇到另
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外一个出价更高的，那他也是赢家，最后，出价的人肯定是输家。

就好像我们玩比大小，有的时候你手里是个A，牌面很大，但是可能不会赢钱，因
为别人都看到了你的牌大，所以都不下注了。但是玩两张牌，一个牌是盖住的，那
么你的A就不一定是最大了，除非你两个A，否则我两个2都可以赢你。

所以股市里面的交易过程中有些数据是透明的，有些数据又不是透明的，这样大家
才有下注的必要性。
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